SUDOUEST DIMANCHI DORDOGNE

BASSILLAC

Des baptêmes de l'air pour attirer les jeunes

Une cinquantaine de jeunes venus de tout le département ont pu découvrir hier les différentes filières professionnelles aéronautiques proposées par l'armée, qui dispose chaque année de 20 000 postes à pourvoir à travers toute la France. Organisée pour la première fois en Dordogne, dans le cadre d'un partenariat entre l'aéro-club de Bassillac, l'armée de l'air et l'Éducation nationale, cette opération a permis hier à la plupart des participants de gagner des baptêmes de l'air d'une vingtaine de minutes au-dessus de Périgueux. C'est le cas, par exemple, d'Adrien Simonnet et Karim Chebbi, étudiants en BTS électrotechnique du lycée Claveille de Périgueux, tous deux âgés de 21 ans. « Ça secoue juste un peu mais c'est vraiment top », résume Adrien, qui montait hier dans un avion pour la première fois. Tout comme Karim, il effectuera l'an prochain un stage de six mois dans une filiale d'EADS en Allemagne. L'opération d'hier les a confortés encore un peu plus dans la voie qu'ils ont choisie. PHOTO J-CH SOUNALET

